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千葉　一夫委員長、撫　　俊男副委員長、田中　城明委員

小嶋　憲子委員、谷口　直樹委員、松本　幸治委員

学校運営協議会議事録

府立阪南高校学校

照屋　篤

開催日時 令和４年１月21日（金）

次回の会議日程

議題等(次第順）
協議
（１） 令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）
（２） 令和４年度学校経営計画（案）

〇協議
（１）令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）
・学校教育自己診断（教職員）で、「授業関連」が84％の肯定率となったのは、先生方ご自身の努力と成果を実感できたから
こその値だと思います。コロナ禍で本当に大変な状況ですが、それを前向きにとらえ教員力や学校力の向上につなげてくだ
さっていることがうかがえます。
・国際交流について、自己評価の数値こそ59％でしたが、困難な状況の中でよく取り組んでくださったと思います。特に、
EU、台湾、韓国、アルゼンチンやベトナム等と幅広く多様な文化や文化背景のある人々と、オンライン等方法を工夫しなが
ら、積極的に交流してくださったことには頭が下がります。
・校長先生がリードして「テレビ高校説明会」を企画し、多くの高校が参加する形で開催できたことは、主体的かつ協働性の
高い学校づくりにより社会貢献にもつながっているのではないでしょうか。
・令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）について承認されました。

（２）令和４年度学校経営計画（案）
・来年度も、記載されているようにコロナ対応が必要で、負担が大きい状況は続きますが、きっとコロナによって教員力・学校
力が向上したという結果につなげてくれるものと思っています。無理をし過ぎない形で、学校経営計画に記載の取組みを進
めてください。
・保護者向けの配布物が手元に届かないという意見がある。子どもが渡さないのが主な原因であるが、メルマガ阪南を活用
して配布を知らせることも検討してほしい。
・令和４年度の学校経営計画は承認されました。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和３年度学校経営計画及び学校評価（案）、令和４年度学校経営計画（案）
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